
学校と保護者の つながり ＜絆＞ 

このところ夏らしい暑い毎日が続いていますが、登校する子供たちの明るい笑顔や、礼儀正しいあいさ

つに、元気とやる気をもらい充実した学校生活を送っています。 

 

◆学習参観，学校評議員会 

 去る６月１０日（土）の学習参観には、多くの保護者の方にお集まりいただきありだとうございました。

普段の授業の様子を参観し、どのように感じたでしょうか。また、この日は学校評議員会も開催され、評

議員の方々も子供たちの学校での活動している様子を参観していただき、いろいろなご意見、学習態度や

学習環境に対して好評価をしていただきました。 話題になったのが、 

・教室が明るく、マスクも外して落ち着いた子ども達の学ぶ姿に感動した。 

・先生と子どもが一体となっている雰囲気がよかった。 

・登校班での通学については、セーフティウオッチャー、ＰＴＡ旗振り、ボランティアの方々の協力で安

全に行われているようだ。登校班の現状と課題を整理し、存続するのか止めるのか検討していく必要が

あるのではないか。 

また、６年生の保護者の方から感想や感謝の言葉をいただきました。紹介します。 

・楽しく学習している様子を見ることができ嬉しく思いました。小学校最後の年、素敵な仲間といっぱい

思い出を作ってほしいです。先生ありがとう。 

 

◆一人一人が思い思いの「忍者」になりきった＜表現運動発表会＞  

６月２１日（水）４年３組が蘇我小学校の代表として宮崎小学校にて表現運動発表会に参加しました。

当日は参加４校のトップバッターとして、重圧や恥ずかしさを吹き飛ばし素晴らしい表現運動を披露して

くれました。「蘇我最強流忍者」と題して、「たたかい」「ひらり侵入」「術」「やられた～」のイメージ別グ

ループに分かれ、それぞれのイメージを一人一人が身体いっぱい使い、忍者になりきって表現しました。

何より踊っている子供たちが楽しそうにしていることが素敵でした。他校の校長先生や講師の方にお褒め

の言葉をいただきました。 

             

■伝え合うこと つながり を大切に 

 蘇我小では日常の生活での「がんばり」を見逃さずに認めること、日々の授業で、「できた！」「わかっ

た！」を増やすこと、保護者の皆様にはその「がんばり」を早めに伝えることを頑張っています。 

今後とも皆様方とのつながりを大切にしていきますので、学校に感想やコメントを気軽にお知らせくだ

さい。よろしくお願いいたします。 

                              

校 長  


